

# 第6期四谷地区協議会会議録

分科会名	第1分科会	開催回	第8回
開催日	平成27年12月15日(火) 18:30~20:00		
出席者	委員 12名	その他	特別出張所職員2名
議題	1 テーマ別活動について		
	2 来年度の活動計画、予算について		

## 1. テーマ別活動について

### (1) 四谷のお宝さがし

- 一般のお宝は12点の応募があった。第1回パリ万博に出品されたとされる薩摩焼の壺、戦時中の新聞など、中身の濃い品物が多い。
- 実行委員会企画については、5名のインタビューを収録した。一名5分程度に編集し、発表会で上映する予定である。
- インタビューの内容全てをテープおこしし、活字にする。
- 旧第五小学校の防空壕を視察した。多田さんへのインタビューも同時に行った。
- 以前お宝発表会に出品された日の丸への寄せ書きなども展示する予定である。

### (2) 観光まちづくり

- 12月5日(土)に「神宮外苑いちょう祭りをめぐるまち歩き」を実施した。キャンセルはほとんどなく、30名を超える参加があった。国立競技場が解体されたため、富士山を望むことが出来た。
- 昼食をはさんで四谷を半日楽しむ「まち歩き手帖3」を発行する。

### (3) 四谷駅前まちづくり協議会

- 12月中に地権者が退去する。
- 残る人も1月中には移転する。
- 仮店舗が完成した。

### (4) 国立競技場建て替え工事

- 2案が決定した。収容人数は6万8千人で、オリンピック後に8万人にする。

### (5) 「コミュニティバス」を検討する

- 広報の福光委員に協力してもらい、午前9時半から2時間、車で5コースを走った。次回の会議で、地図に時間を記載したものを提示する。
- 荻野委員からの提案が示された。(別紙)

- ・南元町には、若い世帯が増えた。ベビーカーでミニバスに乗ることは難しい。
- ・オリンピック開催の頃には無人タクシーが走る可能性もある。
- ・コースをどうするかに専念すべきではないか。
- ・現実味がないことを討議するのはいかなものか。
- ・ハチ公バスと同規模のバスを走らせることは難しい。
- ・バス停の新規設置は無理である。
- ・集客のために、近隣の大型スーパーなどに協力してもらってはどうか。
- ・「四谷地域のみ」にバスを走らせる。
- ・運行間隔を検討する。15分、20分等。
- ・バスの台数についても検討しなければならない。
- ・買い物、病院に行くことが目的であれば、本数が少なくてもいいのではないか。午前2回、午後2回など。
- ・バスよりタクシーがいいのではないか。

## 2. 来年度の活動計画、予算について

- ・今年度と同様の内容で進める。（お宝、勉強会、観光、防災）
- ・防災訓練、講習会は地域でやっているのので、地区協議会ではやらない。
- ・テロについて考えるのであれば、地区協が取り組むべきではないか。
- ・四谷全体を考えた防災について討議する。

### ●次回会議日程

第1分科会 1月19日（火）18：30～ 四谷特別出張所会議室

お宝さがし実行委員会 1月12日（火）18：00～ 四谷特別出張所会議室

観光まちづくり実行委員会 未定